

Cher lecteur,

## MA CONCLUSION EST INCHANGÉE

J'ai fait des prédictions entièrement basées sur la Bible, aucune de ces prédictions ne s'est réalisée. L'échec de ces prédictions à se réaliser est extrêmement logique. La Bible est née après le Concile de Nicée, parce que Jérôme - un évêque catholique - a rassemblé les écrits « originaux » restants, dans la mesure où ils étaient encore originaux. Il a compilé ces écrits restants dans un livre et l'a traduit complètement et l'a immédiatement manipulé dans le dogme catholique.

Ce livre a reçu le titre de bible. Il n'y a qu'un seul qui ait intérêt à un livre qui donne tant de division, de guerre et de mécontentement, c'est l'adversaire du Très-Haut. Une autre preuve claire que la Bible ne peut jamais être la parole de Dieu est que ce livre est le livre le plus vendu de tous les temps, c'est donc le best-seller de tous les temps.

Le point suivant mérite également d'être mentionné, ce livre avec ce titre a été réécrit d'innombrables fois. Dans toutes les langues il y a des bibles réécrites qu'on appelle hypocritement des traductions, mais qui sont en réalité de pures manipulations de la toute première manipulation de Jérôme.

## La fin des temps

Le temps de la fin est un fait. Malgré toutes les formes de manipulation susmentionnées, il y a aussi du vrai parmi les mensonges. Il n'y a pas de mensonge plus méchant que la vérité manipulée. L'effritement d'un peu de vérité crée un mensonge qui devient « cru ». La fin des temps a commencé avec l'enregistrement de Covid19 le 16 décembre 2019 et je sais que le Vendredi Saint 3 avril 2026 est le début effectif du règne de 1000 ans, aussi appelé Millenium.

Personne ne sait quand la catastrophe commence, littéralement personne. Le mal est le temps de la tribulation, et avant que cette calamité n'arrive, tous ceux que Dieu juge justes sont enlevés en mourant.

Par la remarque : Le temps sera raccourci, la durée et le début de la période de tribulation ne peuvent pas être nommés avec précision. Ce moment viendra très vite et il commence quand un leader mondial meurt subitement.

## Mon témoignage

Je sais ce que j'ai vécu personnellement. Pendant des années, j'ai prouvé que la Bible ne peut pas être la parole du Très-Haut. Je n'ai évité aucune discussion et littéralement personne n'a gagné une discussion de moi. Sur la base de la Bible, c'est-à-dire sur ce livre qui est incomplet depuis le début par le Concile de Nicée et que Jérôme a manipulé dès la première lettre dans le dogme catholique, je prouve qu'il existe actuellement d'innombrables manipulations différentes que l'on hypocritement traductions, mais sont en réalité de pures manipulations et contiennent donc plus de mensonges que de vérité.

J'ai testé le seul horaire possible (l'horaire de Daniel) dans toutes ses variantes, je l'ai fait ouvertement et c'est dit et rendu public à chaque changement. Ma conclusion ne peut être qu'une, une conclusion que j'ai appelée à ce jour et donc prouvée avec tout ce que j'ai en moi. Les paroles de Paul sont ma devise : Examinez toutes choses et gardez ce qui est bon. CECI EST ET RESTE UN PROCESSUS CONTINU.

LA Conclusion : La Bible est incomplète et manipulée et donc très peu fiable. CELA PEUT IMPOSSIBLEMENT ÊTRE LA PAROLE DE DIEU. Quiconque prétend que la Bible est la (seule) parole de Dieu EST UN MENTEUR.

J'ai traversé beaucoup de choses dans ma vie personnelle. Je me suis éloigné – ou elle de moi – de toute personne qui m'est et m'était chère. Je n'ai qu'un seul souhait : RESTER DANS LA VÉRITÉ DE DIEU. Une vie qui ne témoigne pas de sa vérité n'a ni sens ni valeur pour moi.

## Nous vivons MAINTENANT dans le TEMPS ORIGINAL DE LA TRIBULATION

Matthieu 24:22 « Et si ces jours n'étaient abrégés, aucune chair ne serait sauvée ; mais à cause des élus, ces jours seront abrégés. »

Voir aussi l'image jointe.

### ENFIN, LA PAROLE DE CE GRAND.

#### La mort d'un dirigeant terrestre - Tournant

Lorsque la nouvelle de la mort d'un souverain terrestre vous parviendra, vous êtes arrivé au moment où vous pourrez appeler le début de la fin. Alors la terre deviendra un foyer de feu, les flammes s'embraseront, la haine fera rage sans retenue et l'humanité sera submergée d'horreur, car elle ne voit aucune issue au danger qui est inévitable.

Et ainsi on ne prêtera attention qu'aux événements dans le monde. Les gens essaieront anxieusement de prendre soin d'eux-mêmes, car ils voient le grand besoin terrestre éclater. Ils essaieront anxieusement d'obtenir des biens terrestres et se prépareront à fuir, bien que cela leur semble sans espoir. Et seuls les fidèles restent pensifs, et je les utilise maintenant pour agir sur les êtres humains malheureux et désespérés dans leur incrédulité. Et j'essaie une fois de plus de me laisser rapprocher d'eux. Je laisse parler mes serviteurs et je leur dis à travers eux des paroles d'amour et d'encouragement. Je les avertis de ne pas fuir et de ne pas se contenter de veiller à leur bien-être physique. Je place devant eux le désespoir de leur but et les exhorte à persévérer et à mettre leur destin entre mes mains et ainsi tout suit son cours.

Le feu a été allumé et ne sera plus éteint par les humains, mais Je le ferai éteindre Moi-même en plaçant d'autres éléments contre lui, en affrontant ceux qui tentent de s'entre-déchirer. Et ma voix résonnera d'en haut. Une catastrophe naturelle ravagera la terre et déchirera les combattants, une Puissance les rencontrera contre laquelle aucun des combattants ne pourra rivaliser. Cet événement ne durera que quelques heures, mais entraînera une situation complètement changée dans le monde, des relations complètement changées et un chaos initialement obscur, le plus grand besoin terrestre et une douleur et une détresse indicibles parmi les gens.

### JE VAIS VOUS CONTER UNE VÉRITABLE HISTOIRE, Y COMPRIS LES DERNIERS JOURS.

Je suis diabétique, j'ai utilisé des médicaments modérés mais après une forte insistance de ma femme j'ai eu une injection anti-Covid19 le 10 mars 2021, dont je ne voulais pas du tout. En un an, j'ai dû augmenter mes médicaments de 5 fois et il n'était donc plus question de médicaments modérés, mais d'un médicament à base de sucre extrême en combinaison avec l'hypertension artérielle et la MPOC et une maladie des vieillards liée à. difficulté à uriner à cause de la prostate.

Fin février 2022, la pensée m'est venue qu'il doit être possible de retrouver la santé par la foi. Le 1er mars 2022, j'ai déposé cela devant le Très-Haut dans une prière silencieuse. Le 10 mars, donc exactement un an après ce seul coup anti-corona, je me réveille avec la pensée : **tu dois faire le reste toi-même, sinon tu ne pourras pas aider les autres plus tard.**

Immédiatement j'ai arrêté TOUTES LES MÉDICAMENTS, ma femme a paniqué, car elle pensait que je voulais me suicider de cette façon. Le contraire est vrai, il fallait que je découvre ce qu'était le reste. Le reste n'est plus AUCUN médicament pour la tension artérielle, AUCUN médicament pour la BPCO, le médicament pour le sucre revient presque au niveau du 1er mars 2021.

J'ai tout correspondu par e-mail avec le médecin généraliste et l'ai enregistré au format PDF, donc ce que je dis est prouvable. Le 18 juillet 2022, j'ai demandé le dernier médicament et j'ai entièrement compté jusqu'au 6 octobre, car il s'agit de la prophétie originale de Daniel. Mon travail n'est pas terminé, mais lorsque le moment de la pluie de météorites arrive et que le temps qui suit, ce médicament n'est plus disponible, ma santé doit être bonne et le reste du médicament doit être parti et il le sera. À ma grande surprise, j'ai remarqué la dernière fois que j'ai réapprovisionné mes médicaments de mon grand stock dans la boîte de tri que j'avais en stock jusqu'au 10 octobre au lieu du 6 octobre. Je n'ai eu que la pilule prostatique nécessaire pour uriner jusqu'au 19 octobre 2022, malgré le fait que ce médicament était également décompté jusqu'au 6 octobre 2022. Je n'ai donc pas pris cette dernière pilule pour la prostate le 19 octobre, mais le 20 octobre 2022.

Le 14 octobre 2022, je n'ai plus eu de médicament car il n'y en a plus, sauf la pilule pour la prostate, le matin j'ai testé ma glycémie et j'ai constaté que la valeur est de 10,0. Il s'agit d'une légère augmentation, mais AUCUNE raison de recommencer à prendre des médicaments. 17 octobre Niveau de glucose revérifié : 9,7 Je me sens mieux chaque jour.

Selon les connaissances humaines, arrêter la pilule prostatique au plus tard dans 5 jours me rendra incapable d'uriner et ma vie se terminera de manière douloureuse. Cependant, Dieu ne ment pas et tout comme avec les médicaments à base de sucre, cela sera résolu de la même manière et sinon : pas ma volonté, mais ta volonté.

Mes médicaments ne sont plus complétés, ce n'est plus nécessaire. Je sais qu'au moment où la pluie de météorites tombera, ma santé sera à nouveau à 100 %, car alors, en son nom, je pourrai réparer ma propre santé à 100 %.

LES MOTS ONT DIT MON CHEMIN.

Dès qu'un leader mondial meurt subitement, le tournant est atteint et la période de tribulation commence. Le début de la tribulation est donc marqué par la mort soudaine du leader mondial et en très peu de temps la population mondiale a été réduite de moitié et seulement après cela la guerre religieuse, aussi appelée le Temps de la Tribulation, commence.

1. Un leader mondial va mourir.
2. Jésus vient sur les nuées, c'est le début de :
  - 2A. Début de la troisième guerre mondiale
  - 2B. Beaucoup meurent à cause de la famine
  - 2C. Mutation Covid19 à très contagieuse et mortelle
  - 2D. Les gens se sont transformés en bêtes sauvages

2 000 000 000 d'humbles croyants mourront de ces facteurs, c'est une période très courte mais aussi très meurtrière, les tombes seront ouvertes, c'est la résurrection des morts. Tous ces gens sont enlevés au ciel. Le Jour des Expiations n'est pas un jour, mais la Grande Expiation est un moment.

Ce qui précède se termine par :

3. Une pluie de météorites de l'univers brûlera un tiers de la terre.
4. Une étoile frappe la terre - elle est cachée par la pluie de météorites.
5. Une très grande éruption volcanique rendra la lune rouge sang et obscurcira le soleil.
6. Il y a aussi un très grand tremblement de terre.

2 000 000 000 de chers incroyants mourront de ces catastrophes naturelles, à commencer par la pluie de météorites. Ces personnes sont emprisonnées au purgatoire pour une période de 1000 ans.

Après ces événements, Daniel 12:11 sera accompli, ce qui signifie : Il n'y a plus de prières et Satan sort de la mer. C'est le début de la Tribulation.

Dieu est immuable. C'est un Dieu vivant, la preuve de la vie c'est le changement !  
 Le temps original était de 120 jubilés - 49 x 120 = 5880, mais à travers Moïse 40 ans ont été ajoutés = 5920 ans.  
 Les 1290 jours de Daniel 12:11 sont incorrects en raison d'une manipulation par Jérôme, un évêque catholique.  
 Le jour des expiations est FAUX sur le calendrier en raison d'une erreur de calcul des scientifiques.

---

**Genesis 6:3 120 jaar x 49 (Jubeljaar) is 5880 jaar, wat overeenkomt met de kernramp in Tsjernobyl in 1986. 1986 plus 40 jaar (woestijn) = 2026 start 1000 jarig rijk**

Année 0, La Chute  
50 périodes jubilaires  
inonder

Année 2450 - Grâce manquée  
1 an et demi après l'Exode

Jérémie 25:11 70 Jubilés sous le joug de Satan (roi de Babylone)  
Année 5880  
1986

---

Année 0, La Chute  
80 périodes jubilaires  
inonder

Année 3920 - Nouveau départ  
Jésus commence sa mission

Année 5880  
1986  
40 périodes jubilaires

---

Daniel 8:14 Après 2300 jours, la création est restaurée. La période du 16 décembre 2019 au Vendredi saint 3 avril 2026 est de 2300 jours.  
**Après 2300 jours (Daniel 8 :14) la création est restaurée, donc Vendredi saint 3 avril 2026 - 3 avril 2026 - 1290 jours (Daniel 12 :11) = 21 septembre 2022 = changé !**

Inscription Covid19  
16 décembre 2019  
15 mois

Rapture 144 000 prémices  
Vendredi saint 2 avril 2021  
18 mois

Journal des Expiations, 5 octobre 2022  
21 septembre 2022  
21 octobre 2022 début du temps de tribulation (1260 jours)  
1260 jours / 42 mois / 3 ans et demi: sera raccourci.

Vendredi saint 3 avril 2026  
1290 jours Daniel 12:11

3 avril 2026 - 1260 jours = 21 octobre 2022, début de la guerre de religion. (1260 jours / 42 mois / 3 ans dont Daniel 7:25 & Apocalypse 11:2)

---

Le calendrier lunaire juif est basé sur 354 jours. Sur cette base, le Jour des Expiations est calculé dans le calendrier international.  
 La bible parle d'une période de 1260 jours, ou 3 ans et demi à 1260 jours divisés par 42 mois, soit 30 jours par mois ou 360 jours par an. **6 jours de différence.**

21 septembre 2022  
Daniel 12:11 Venue de l'abomination  
Ceci a été déplacé à la date ??? TRÈS VITE!

Journal des Expiations déplacé. ?

21 octobre 2022  
Date ?? Le temps des tribulations commence  
Date d'origine  
Développement Antéchrist

21 23 25 27 29 1 3 5 7 9 11 13 15 17 19 21

---

**Conclusion : Examinez tout et gardez le bon**

**Temps originel de tribulation, 1260 jours**

Leader mondial de la mort subite  
Tuez les humbles croyants  
Jour des Expiations : Transférer les Justes du Royaume des Morts au Ciel  
Tuez les humbles infidèles, enlevez le purgatoire pendant 1000 ans  
Daniel 12:11 satan vient

Période de Tribulation,  
toute vie se termine à cause de la violence nucléaire

Matthieu 24-22 Si Dieu n'abrége pas ce temps, personne ne serait sauvé.  
Mais ce temps sera abrégé à cause de ceux qui appartiennent à Dieu.  
Lesdits 1260 jours originaux sont raccourcis des deux côtés.

Raccourcissement du temps  
21 octobre 2022  
Temps de préparation Millénaire  
Vendredi saint 3 avril 2026

Rinus Jantz | WWW.DEBELOOFDESCHEPPING.NL